
 

 

Taquaritinga, 11 de setembro de 2019. 

Ofício nº. 393/2019 

Ref.: Requerimento nº. 179/2019 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

 

 

 

 

 

 

Tem o presente a finalidade de encaminhar-lhe requerimento proposto pelo 

vereador Tonhão da Borracharia, para que informe a esta Casa de Leis, em tempo hábil, quais 

as providências que o Poder Executivo irá tomar para solucionar o problema no telhado da 

quadra da EMEB Amando de Castro Lima com relação a quantidade de pombos que se 

estabeleceram no local, conforme imagens em anexo. 

Este vereador vem pedindo para o Poder Executivo solucionar este problema há 

muito tempo, inclusive através de Indicação de número 022/2018, e até o presente momento 

nada foi feito. 

Cabe salientar sobre o enorme perigo de doenças transmitidas pelos pombos 

(conforme informativo do Ministério da Saúde em anexo), inclusive há caso recente em nosso 

município.   

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 09 de Setembro de 2019. 

 

Cordiais Saudações, 

 

 

 

José Roberto Girotto 

- Presidente -        

                                                                                                                                                                                                            

 

Exmo. Senhor 

Vanderlei José Marsico, 

Prefeito Municipal 

Taquaritinga. 


